

El 1º de Mayo en C. R., Hermosa Jornada de Unidad Popular

Lea información en Pág. Centrales

Estados Unidos Ha Impedido Acuerdo Internacional Sobre Precios del Café

ADELANTE cumplirá cuatro años el próximo 16 de Junio

El próximo 16 de Junio se cumplirán cuatro años de vida de este semanario. Cuatro años de constante servicio a la clase trabajadora nacional. Cuatro años de poner en la picota a los pícaros y a los traidores y de luchar por la noble causa de la verdadera democracia, por la causa de la paz, de la independencia nacional y del progreso general del país.

Carente de anuncios y de subvenciones, este periódico se financia con las pesetas que se cobran con su venta. Ha sido y es una tarea dura mantener circulando esta hoja periodística. Constantemente hay agencias que niegan o atrasan el pago semanal del periódico. ¡Las hay, y por dicha son bastantes, que con riguroso celo lo pagan al día. Pero las hay, y no son pocas, que son morosas. De esta forma el periódico tiene contraída por ahora una crecida deuda en la imprenta en que se edita. Es preciso, no sólo no aumentar dicha deuda, sino pagarla. De lo contrario "ADELANTE", único órgano semanal al servicio de la clase obrera y del pueblo todo del país, dejaría de salir.

Algunas agencias más celosas en el pago del periódico son: Goicoechea, Turrialba, Puntarenas, Heredia y Alajuela.

Algunas de las agencias morosas o atrasadas en el pago del periódico son: El Distrito del Hospital, en San José, Grecia, Puerto Cortés y Gofito. En la zona bananera, Quepos, a pesar de la crisis que soporta, ha pagado casi al día el periódico.

Si las agencias atrasadas pagan lo que deben, el periódico no sólo podría cubrir su deuda con la imprenta, sino tener un fondo en caja, fondo que le permitirá mejorar su impresión y talvez hasta su tamaño.

Con motivo del cuarto aniversario de la salida de "ADELANTE" la Administración va a llevar a cabo una campaña para pagar le deuda con la imprenta. Todas las agencias morosas deben tomar medidas inmediatas para que el 17 de Junio, en una Asamblea Nacional de Agentes del periódico que celebraremos en San José, se haya entregado a la administración el dinero necesario para saldar esta deuda. Las agencias que están al día deben también ayudar, enviando para esa fecha un regalo a la Administración.

Fracaso rotundo de la política figuerista sobre este asunto

Toda la política del Gobierno de Figueres para hacer frente a la crisis que ha comenzado a afligir a nuestro país se podría resumir en las siguientes palabras: lograr un acuerdo internacional de estabilización de precios del café. Falto de sentido de la realidad el gobierno figuerista ha pregonado varias veces el éxito de sus gestiones en el sentido apuntado. Sin embargo, los hechos, que son tercos, hablan un lenguaje muy distinto que la camarilla gobernante. En efecto, "Diario de Costa Rica" del 28 de Abril consigna la noticia de que los Estados Unidos se oponen tenazmente a todo acuerdo sobre estabiliza-

(Pasa a la Pág. 6)

adelante

Director: HUMBERTO VARGAS C.

San José, Costa Rica, Apartado 2009

Domingo 6 de Mayo de 1956

Año IV — VALE ₡ 0.25 — Nº 189